



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Morelia

15/11/2022

REGIONALES



Fosas clandestinas: la historia de un pueblo que vive entre desaparecidos

El 2 de diciembre de 2021 “Berenice” caminaba junto con su esposo por una de las calles del municipio de Venustiano Carranza, zona conocida por los lugareños como “El Corredor de la Muerte”. Este lugar colinda con otros municipios: Miramar, Sahuayo y Jiquilpan, en el occidente de Michoacán.

A la distancia, una mujer a la que llamaremos "Berenice" observó una camioneta frente a la casa de su padre, con tres hombres fuertemente armados que segundos después se lo llevaron junto con su hijo. Desde entonces los busca y dice que sueña con que un día alguien le llamen para pedirle un rescate, pues estaría dispuesta a vender hasta la última de sus pertenencias para que se los regresen con vida.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/fosas-clandestinas-la-historia-de-un-pueblo-que-vive-entre-desaparecidos-9186892.html>